



Hospitalizaciones continúan a la baja en la CDMX

[Adriana Rodríguez]

Las hospitalizaciones en la Ciudad de México siguen disminuyendo. De acuerdo con datos de las autoridades sanitarias indican que desde hace más de diez días se registra una tendencia a la baja con un promedio de 121 pacientes menos diarios. Sin embargo, el número de casos sigue siendo elevado, por lo que es la entidad con más decesos.

A través un mensaje difundido en su cuenta de Twitter este jueves, la jefa del Ejecutivo local agradeció a la ciudadanía su "gran esfuerzo", sin embargo pidió no bajar la guardia, pues "cada una de nuestras acciones impacta en la reducción o el aumento de contagios".

Al 28 de enero de 9 mil 851 se reportaron hospitalizados, mientras que al 9 de febrero se registraron 8 mil 268 casos, lo

❖ Sin embargo, el número de casos sigue siendo elevado, por lo que es la entidad con más decesos; Sheinbaum pide no bajar la guardia

que representa mil 583 menos pacientes.

"Gracias a todos por este gran esfuerzo. Ciudad solidaria, hospitalaria, innovadora y de derechos. Nuestra gran Ciudad de

México", escribió en la red social.

"Hoy vivimos uno de los mayores retos en nuestra historia y de nuestra ciudad, todos los días ponen lo mejor de sí para salir adelante, por eso les damos las gracias a todos y todas los que muestran su compromiso para cuidarse y ponen su corazón y cariño cuidando a los demás", se escucha una voz en off a través de un video que muestra diversas escenas en la capital.

Sin embargo, la capital continúa registrando un alto número de casos. De acuerdo con el último reporte de la Secretaría de Salud, la Ciudad de México reporta el 76.98 % de ocupación hospitalaria en camas generales y 75.29 en camas con ventilador. Mientras que el gobierno capitalino reporta una ocupación del 71.50 por ciento.

ENERO, EL MES MÁS MORTAL.

De acuerdo con el informe de ex-



ceso de mortalidad de la Ciudad de México, del 1 al 31 de enero se esperaban 5,859 fallecimientos. Sin embargo, se registraron 21,423, lo cual representa 15,564 defunciones más de las esperadas.

El día 19 de enero fue el que registró mayor número de hospitalizados, con un total de 10 mil 71 casos.

El segundo mes con más exceso de mortandad fue mayo del

2020, cuando se registró un total de 10,762 casos, lo que representa 348 decesos en promedio cada día de ese mes.

Para este 10 de enero, se contabilizaron en la capital 6 mil 158 hospitalizaciones, de las cuales 4 mil 483 corresponden a camas generales y mil 675 a camas con ventilador. Además, el número de casos acumulados ya supera el medio millón con un total de 506 mil 748 positivos.

Se acumulan más de 10 mil denuncias por fiestas COVID en la Ciudad de México



En lo que va de la pandemia, la Procuraduría Social de la Ciudad de México (Prosoc) ha recibido más de 10 mil denuncias por fiestas COVID en unidades habitacionales, reportó la titular de la dependencia, Patricia Ruiz.

"En la Procuraduría Social recibimos muchas llamadas y quejas en relación con esta actividad, nos estamos coordinando con el C5 para poder atender estas llamadas porque la Procuraduría Social no tiene atención 24 horas", dijo en conferencia de prensa.

Sin embargo, no ha habido ningún tipo de sanción tras estas denuncias vecinales, pues ha funcionado el diálogo.

"Tenemos la indicación en el Go-

bierno de la Ciudad de priorizar el diálogo y de hacer un exhorto a las personas que están llevando a cabo estas reuniones para que las disuelvan, y hasta el momento pues ha funcionado", refirió la funcionaria.

Agregó que debido a que la mayoría de las reuniones realizan por la noche, los reportes son canalizados al 911 para que sean atendidas en el momento.

Uno de los casos más recientes dados a conocer a través de redes sociales, es en la colonia Condesa, en la calle Chicontepec.

"Fiesta con meseros y todo en condominio Icon Condesa... Hay gente que ha muerto y perdido sus negocios", refiere al respecto una usuaria a través de Twitter. (Adriana Rodríguez)